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за 2014 год. 

«В приоритете – инфраструктурные проекты» 

В Сарапульском районе в селе Сигаево каждый третий четверг месяца 

работает общественная приемная депутата А.В. Шутова, куда стекаются 

проблемные вопросы: это и вопросы по ремонту дорог и социальных 

объектов, строительству детских площадок и благоустройству территории, 

помощи ветеранам и инвалидам, одиноким мамам и многодетным семьям. За 

прошлый год пришло свыше 160 писем и обращений, и каждое из которых 

было рассмотрено депутатом. 

Совместно с руководством района депутат определяет приоритетные задачи и 

решает их в течение года. Андрей Васильевич уверен, для дальнейшего 

развития Сарапульского района необходимо инвестировать в инфраструктуру 

и сельское хозяйство. На реализацию инфраструктурных проектов в районе в 

2014 году были выделены средства из бюджета Удмуртии, а также из 

благотворительного фонда «Родное Прикамье», который возглавляет Андрей 

Шутов. В соответствии с наказами избирателей в прошлом году для сел 

Мостовое, Шевырялово, Октябрьский, Северный и деревень Шадрино и 

Девятово Сарапульского района были приобретены детские спортивно-

игровые комплексы, которые будут установлены весной этого года. На 

автомобильной дороге д. Оленье Болото был установлен автопавильон 

остановки школьного автобуса, на автомобильной дороге Сарапул-

Каракулино (д. Усть-Сарапулка) и на автомобильной дороге с. Северный 

также были установлены автопавильоны. В селах Яромаска, Мазунино, 

Сигаево и деревне Соколовка установлены светильники уличного освещения, 

а в селе Нечкино проведен ремонт пешеходных дорожек. Часть средств была 

направлены на ремонт Дома культуры в д. Юрино и обустройство туалета в 

Соколовском СКЦ, а также установку окон в Тарасовской основной 

общеобразовательной школе. 



В 2015 году планируется: 

-установить детские игровые площадки и энергосберегающие светильники в 

селах Мостовое и Октябрьское, а также деревне Шадрино 

-приобрести спортивно-игровое оборудование для детских площадок в 

деревнях Соколовка, Дикуши, Девятово, селах Северное и Уральский 

-благоустроить центральную площадь в селе Шевырялово, провести ремонт 

крыльца сельского Дома культуры в деревне Усть-Сарапулка  

-обустроить уличное освещение в деревнях Степное и Межная, селах Нечкино 

и Тарасово 

-провести освещение в деревнях Макшаки, Дулесово  

-провести ремонт тротуаров и пешеходных дорожек в селе Сигаево, ямочный 

ремонт в селе Кигбаево 

-установить окна в Шевыряловской основной общеобразовательной школе, в 

фойе Дома культуры в деревне Юрино 

-провести ремонт электрооборудования в Мазунинском социально-

культурном центре, а также ремонт системы отопления в Дулесовском 

социально-культурном центре 

-пополнить библиотечные фонды межпоселенческой центральной библиотеки 

Сарапульского района. 

 

«Нужно создать условия для развития детей» 

В списке основных задач депутата А.В. Шутова  – содействие 

образовательным учреждениям и организациям в воспитании подрастающего 

поколения здоровым, сильным и любящим свою родину. «Мы должны 

простимулировать ребят к здоровому образу жизни, к изучению своей истории 

и традиций», - таково мнение депутата. Он считает крайне важным создать 

условия для развития талантов детей: будь то детский сад, школа или 

спортзал. Поэтому по мере возможности он оказывает помощь в пополнении 

спортивного и игрового инвентаря, библиотечных фондов, проведении 



ремонтов перед началом нового учебного года, а также организации 

праздников – Нового года, последних звонков, 1 сентября и других досуговых 

мероприятий. Ежегодно депутат лично поздравляет с Днем знаний 

школьников района. Кроме того, в преддверие нового учебного года он 

оказывает материальную помощь на подготовку к школе многодетным 

семьям, в частности, семьям Тетериных и Голубевых. 

Андрей Шутов всегда рад помочь продвижению юных дарований 

Сарапульского района. В этом году начинающему пианисту Владимиру 

Тебенькову, лауреату фестиваля «Музыкальная мозаика», была оказана 

помощь в организации поездки  на финал конкурса «Лучший из лучших» в 

город Туапсе. Не забывает Андрей Шутов и о молодых родителях: всех их 

поздравляют в ЗАГСе от имени депутата и дарят новорожденному молочную 

бутылочку. 

Депутат Андрей Шутов уверен, что для республики важны учебные заведения, 

которые воспитывают в молодых людях нравственность и патриотизм. Один 

из таких объектов - Кадетский корпус ПФО им. Героя Советского Союза В.Г. 

Старикова в Воткинске. Это один из четырех окружных кадетских корпусов 

Приволжского федерального округа, развитие которых курирует 

Полномочный представитель Президента РФ в ПФО Михаил Бабич. Сейчас в 

нем обучаются только ребята из Воткинска, но с вводом нового спального 

корпуса на 300 мест получат возможность обучаться дети и из других районов 

республики. Финансирование строительства этого спального корпуса взяла на 

себя компания «КОМОС ГРУПП», которую возглавляет А.В. Шутов.  

Спорт – это еще одна возможность для подрастающего поколения проявить 

себя. «Нужно, чтобы спортивные площадки были доступны для детей», - 

считает А.В. Шутов. Именно поэтому, когда руководство муниципального 

образования «Уральское» обратилось с просьбой помочь в устройстве теплой 

раздевалки на катке в с.Уральский, депутат сразу откликнулся. В с.Уральский 

хоккей любят и играют в него от мала до велика. Теперь у всех любителей 



покататься на коньках или поиграть в хоккей есть возможность переодеться и 

отдохнуть в теплом помещении.  

- Мы благодарны нашему депутату Госсовета УР Андрею Васильевичу 

Шутову за помощь в обустройстве теплой раздевалки, которая была нам очень 

необходима, - говорит Глава Администрации муниципального образования 

«Уральское» Сергей Мымрин. – Эта помощь оказалась внушительной: почти 

тридцать процентов от стоимости строительства раздевалки составили 

средства, выделенные Андреем Васильевичем (общая сумма строительства 

120 тыс. рублей). Теперь для наших хоккеистов созданы все условия для 

спортивных занятий. К слову сказать, наше муниципальное образование – 

единственное в районе, где созданы хоккейные команды. Наш хоккейный клуб 

«Урал» состоит из трех команд разных возрастных категорий. Мы гордимся 

тем, что защищаем честь района на республиканских спортивных играх. На 

соревнованиях в зачет республиканских зимних спортивных игр нынче заняли 

пятое место. Достойный результат! 

Кстати, любовь к спорту Андрей Шутов воспитывает и в многотысячном 

коллективе холдинга «КОМОС ГРУПП». Ежегодно в «КОМОС ГРУПП» 

проводятся зимняя и летняя Спартакиады, объединяющие тысячи сотрудников 

предприятий Удмуртской Республики и Пермского края, в том числе в них 

принимают активное участие сотрудники «Кигбаевского бекона» и 

производственной площадки «Сарапул-молоко» ОАО «МИЛКОМ». Также 

ежегодно депутат поддерживает проведение в Сарапульском районе зимних и 

летних сельских спортивных игр. 

 

«Дать людям возможность радоваться жизни» 

Еще одним важным пунктом в списке основных задач депутата Андрея 

Васильевича Шутова является поддержка инвалидов и пенсионеров 

Сарапульского района. Сегодня здесь проживает 1 620 инвалидов, из них 446 

состоят в районной организации инвалидов, возглавляет которую Ирина 

Исмагилова. Именно через эту организацию депутат имеет возможность 



оказать адресную помощь инвалидам. По словам Ирины Исмагиловой, «для 

людей с ограниченными возможностями самое главное ощутить себя 

полноценной личностью. Ведь лишенные возможности активной жизни они, 

как никто другой, хотят общаться и радоваться жизни». Районная организация 

инвалидов ежегодно проводит тематические встречи и концерты, конкурсы и 

фестивали, экскурсии и многое другое, часто выезжая за пределы района. И 

здесь не обойтись без финансовой поддержки со стороны небезразличных к 

проблемам инвалидов людей. «Благодаря финансовой помощи депутата 

Андрея Шутова мы смогли доставить инвалидов в Ижевский зоопарк, 

съездить на физкультурно-спортивный фестиваль «Испытай себя» и принять 

участие в республиканском мероприятии, посвященном Дню 

физкультурника», - рассказывает Ирина Исмагилова. – Андрей Васильевич 

всегда откликается на наши просьбы. Нам нужен был переносной жесткий 

диск для хранения информации. Мы обратились к депутату, и его помощники 

привезли нам жесткий диск. Не забывает депутат о нас и накануне праздников. 

К этому Новому году депутат выделил средства на покупку продуктовых 

наборов, а мы доставили их до каждого адресата».    

 


